

Voleibolista cubano contratado en Estonia da positivo al COVID-19



La Habana, 25 mar (PL) El voleibolista Javier Jiménez, actualmente contratado en la Liga de Estonia, dio positivo al nuevo coronavirus, divulgó hoy el Instituto Cubano de Deportes (Inder).

El jugador de 30 años se encuentra actualmente en la fase final de la etapa de vigilancia epidemiológica y su estado de salud es bueno, explicó Pablo Castillo, director de Medicina Deportiva del Inder.

Jiménez, internacional con la selección de Cuba, está contratado por el club Saaremaa de Estonia para la temporada 2019-2020, bajo el amparo del Inder.

Hace unas semanas disputó con su club en Milán, Italia, la Copa de Europa, poco antes de que cancelaran todos los eventos deportivos en la península itálica.

Una fuente cercana al voleibol mundial informó a Radio Habana Cuba que otros jugadores del club de Estonia también han dado positivo al nuevo coronavirus o están bajo sospecha de haberse contagiado.

El atacante auxiliar de 1,98 metros de altura fue el primer deportista cubano fichado por un club extranjero después de que el Inder aprobó en 2013 una nueva política en el deporte. En aquel entonces fichó para el PAOK de Grecia, club con el que se mantuvo entre 2015 y 2016.

Hasta ahora, el nuevo coronavirus SARS-Cov-2 provocó el contagio de muchos deportistas a nivel mundial, incluidos varios muy famosos como el futbolista argentino Paulo Dybala, jugador de la Juventus

El virus, a escala global, cobró la vida de más de 19 mil 500 personas, además de infestar a más de 440 mil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/217781-voleibolista-cubano-contratado-en-estonia-da-positivo-al-covid-19>



Radio Habana Cuba